

Farmacias Ahumada

vespucio y Arauco Maipo.



Alumnos de Icel participaron en el "tour del poeta"

Como una forma de reforzar los conocimientos recibidos en el aula, alumnos de la carrera de Turismo y Hotelería, de Centro de Formación Técnica Icel, visitaron la casa-museo de Pablo Neruda, en la localidad de Isla Negra. La actividad se desarrolló en el marco del "Tour del Poeta", jornada que también incluyó una visita a la Viña Chocalán, ubicada en el valle del Maipo, donde tuvieron la oportunidad de ver todo el proceso de elaboración, embotellamiento y guarda de vinos. Icel fomenta este tipo de actividades en terreno, permitiendo que los estudiantes conozcan distintas aristas de la realidad ligada a sus áreas de estudios.

desde el Aeropuerto In-
ternacional de Los An-
ges hasta el museo
más estrechos apenas tu-
vo 15 centímetros de es-
pacio para maniobrar.

tu vida